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令和６年第12回教育委員会定例会会議録 

 

１．開会日時及び場所 

   開会 令和６年１２月２４日（火）午後２時00分 

   場所 能勢町役場本館会議室（１） 

 

２．出席委員 

職務代理者 泉 孝英  委 員 市村 依子  委 員 的場 麻子 

委 員 中澤 安弘 

 

３．事務局職員出席者 

教育次長 百々 孝之、学校教育総務課長 古畑 まき 

学校教育総務課付学校指導担当課長 川本 重樹、生涯学習課長 奥 成久 

学校教育総務課教育総務担当係長 小坂 和正 

 

４．傍聴者数 ２名 

 

５．議事の次第  

百々次長 

 

泉職務代理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

泉職務代理 

 

＜開会＞ 

 

＜挨拶＞ 

12月１日より教育長職務代理者ということで、本会議から私が会議を進行しま

す。 

私事ですが、12月上旬から２週間ほど入院していました。入院時はそれほど寒く

感じませんでしたが、退院時にはとても寒くなっていました。やっぱり能勢は寒い

と感じました。 

また、全国的にインフルエンザが流行しています。頭痛がひどかったり、大人で

も症状が長引くと聞いています。委員の皆様もご自愛ください。 

それでは定例会を始めてまいります。会議録の署名について、第12回定例会会議

録署名委員は、市村委員にお願いします。 

それでは議事に入ります。議案第 36 号ですが、この議案につきましては人事に関

する案件ですので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第７項ただし

書の規定により非公開にしたいと思いますが、よろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第 36 号につきましては、非公開とさせていただき

ます。傍聴人の退場を求めます。 
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泉職務代理 

 

 

 

泉職務代理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

泉職務代理 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （傍聴人退席） 

 

※議案第 36 号承認 

 

これより会議を公開いたします。 

 

（傍聴人入室） 

 

ここで、追加案件の議案第 37 号「能勢町教育委員会教育長職務代理者等に関する

規則の制定について」ですが、教育長報告に関連する事項ですので、教育長報告後

とします。 

 

続きまして「令和６年第 11 回定例会会議録」の承認を行います。 

何か意見などがあればお願いします。 

 

 ないようですので、「令和６年第11回定例会会議録」について、承認してよろし

いでしょうか。 

 

異議なし。 

 

「令和６年第11回定例会会議録」を承認します。 

次に、教育次長より「教育長報告」をお願いします。 

 

教育長が不在ですので、教育長職務代理者の代理として出席しました会議等につ

いて報告させていただきます。 

11月29日(金)西能勢区長会が淨るりシアターで開催され、出席しました。 

12月２日(月)東郷地区区長会がさとおか防災コミュニティセンターで開催され、

出席しました。スクールバスの乗降について質疑を行いました。 

12月４日(水)田尻地区区長会が旧田尻小学校ランチルームで開催され、出席しま

した。 

12月９日(月)教育委員辞令交付式を行い、岡田町長から市村委員に辞令が交付さ

れました。 

同日、校長・副校長会が開催され、出席しました。 

同日、歌垣地区区長会がふれあいプラザで開催され、出席しました。 

12月17日(火)教頭会が開催され、出席しました。 

同日、豊能地区教職員人事協議会が豊中市役所で開催され、出席しました。 

12月20日(金)能勢分校・課題探究最終発表会が淨るりシアターで開催され、出席
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泉職務代理 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

しました。探究課題ごとに８つの発表を聞かせていただきました。 

12月24日(火)教育委員会を開催しています。 

 

引き続き「議会関係」です。 

12月10日(火)12月会議本会議が開催され、一般質問が行われました。 

12月11日(水)12月会議本会議が開催され、一般質問が行われました。 

12月12日(木)12月会議本会議が開催され、議案についての審議が行われました。 

12月13日(金)予算常任委員会が開催されました。 

12月16日(月)12月会議本会議が開催され、予算の採決及び追加議案の審議が行われ

ました。 

 

続きまして、12月10日及び11日に行われた12月定例会議の一般質問と答弁につい

て、報告させていただきます。 

教育委員会に対する一般質問につきましては、１名の議員から質問がありました。 

難波議員から外来生物について学校はどの様に取り組んでいるか質問があり、具体

的な内容について答弁いたしました。 

その他としまして、井上議員からも質問がありましたが、質問の相手方が町長でし

たので、今回、答弁書は添付しておりません。その内容は子ども子育て支援として、

能勢ささゆり学園の魅力向上についてであり、岡田町長から答弁がございました。そ

の質問の中で、有機給食の導入についての内容に及びましたので、私の方から国の状

況や本町が実施していく場合の課題について答弁いたしました。 

井上議員の一般質問の中に、教育長の選任についての質問がありました。これから

当初予算等の重要な案件が審議される中で、教育長がいつまで不在になるのかという

内容でした。この質問に対し、岡田町長から今年度内の選任は考えておらず、４月に

は教育長を選任したい旨の発言がありました。議会において明言され、長期に教育長

が不在になることが明らかになったところですので、これを受けまして、事務局とし

て、追加案件の議案第37号を上程しております。 

教育長報告については、以上となります。 

 

続きまして、教育長報告内で少し触れられました、議案第 37 号「能勢町教育委員

会教育長職務代理者等に関する規則の制定について」を議題とします。事務局の説

明を求めます。 

 

１ページの規則制定等概要書をご覧ください。 

本件については、教育長が不在時でも、適正な職務を迅速に執行するため、事務

職員に委任することができる事務内容等を明確にするほか、関連する所要の内容を

含め、現行の「能勢町教育委員会教育長職務代理者の事務委任規則」に代えて、新

たに「能勢町教育委員会教育長職務代理者等に関する規則」を制定するものです。 
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泉職務代理 

 

 

 

 

 

５ページの参考資料をご覧ください。こちらが現行の規則となります。第２条に

おいて「事務局職員に委任する職務等」、第３条において「事務局職員の指定等」が

定められていますが、事務局職員を指定して委任することができる具体的な事務内

容までは示されていません。また、教育長職務代理者の任期、教育長及び教育長職

務代理者ともに事故があった場合の措置についても明文化されておりませんでし

た。そのため、そうした内容を補完する規則を新たに制定するものです。 

具体的な制定内容についてですが、附則により現行の「能勢町教育委員会教育長

職務代理者の事務委任規則」は廃止し、新たに制定する規則については、廃止され

る規則の内容を引継ぎ、次の内容を追加するものでございます。 

２ページをお願いします。第２条は、教育長職務代理者の任期を規定しています。 

第３条は、教育長及び教育長職務代理者ともに事故ある場合に、最年長の委員が

教育長職務代理者に指名されたものとみなす旨を規定するものです。教育長不在の

現状では、教育長職務代理者に行ってもらっていますが、事故ある場合にはどうす

るのかを規定していないため、新たに規定を設けるものです。 

第４条は、教育長職務代理者が事務局職員に委任できない事務を規定しておりま

す。つまり、教育長職務代理者が自ら行っていただきたい事務となります。１つ目

は、教育委員会議の招集、会議の進行等を行っていただくという内容でございます。

２つ目は、教育委員会公告式規則により、規則を公布する場合には、教育長名を記

入し公告するとなっていますので、教育長職務代理者名でお願いしたいものです。

３つ目は、重要または異例に属する事項として、例えば「人事発令」や「20 歳のつ

どい」などのような重要な事項には教育長職務代理者の出席をお願いするものでご

ざいます。４つ目は、合議事案で事務局内の議が整わない事項ということですけれ

ども、ほぼそのようなものはないと思いますので、事務局内で整理し最終としてご

報告する形になると思います。５つ目は、特に何かあれば教育長職務代理者に指定

していただくことになります。 

第６条は、委任事務を執行する事務職員が、教育長職務代理者に報告しなければ

ならない事項を規定しております。 

また、附則によりまして、この規則については、公布の日から施行するものとし

ております。 

議案第37号についての説明は以上です。ご審議の上、お認めいただくようよろし

くお願いします。 

 

説明が終了しました。 

何か質疑はございませんか。 

 

 特にないようですので、これから採決を行います。議案第37号は原案のとおり承

認してよろしいですか。 
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一同 

 

泉職務代理 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

奥課長 

 

 

 

 

泉職務代理 

 

 

 

 

 

一同 

 

泉職務代理 

 

 

百々次長 

 

泉職務代理 

 

一同 

 

泉職務代理 

 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第37号は承認することに決定しました。 

 

続きまして、その他に入ります。 

その他について、事務局より何かありますか。 

 

〇後援名義の使用許可について 

 ※配布資料により説明 

 （後援名義） 

  ・国際交流＆イングリッシュキャンプ 

  ・朗読の会「声の宅配便」30周年記念公演 

 

○生涯学習課の事業について 

 ※口頭により説明 

 ・能勢町20歳のつどい（１月13日開催） 

   事前に通知している内容を確認 

 

 他に何かございませんか。 

ないようですので、次回定例会等の日程調整を行います。 

 

令和７年第１回定例会を１月30日（木）午後２時としておりましたが、よろしい

でしょうか。 

 

異議なし。 

 

令和７年第１回定例会は、１月30日（木）午後２時からと決定します。 

続きまして、令和７年第２回定例会の日程調整を事務局からお願いします。 

 

令和７年第２回定例会は２月20日（木）午後２時からを提案します。 

 

それでは、２月20日（木）午後２時からとしてよろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

令和７年第２回定例会は、２月20日（木）午後２時からを予定します。 

他にございませんか。 
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（特になし） 

 

ないようですので、これで本日の定例会を終了いたします。 

 

  

       （閉会 午後２時30分） 
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